

BOLETÍN INFORMATIVO AJM



CUATRIENIO 2021-2025

Nº 41 julio 2025

AVANCE INFORMATIVO

- 1. VISITA DE LA DIRECTORA REGIONAL AL CENTRO DE MADRID (pág.3,4)**
- 2. FERIA DE LOS CARISMAS EN GRANADA (pág.5)**
- 3. RECONOCIMIENTO A UNA HERMANA (pág.6)**
- 4. BODAS DE ORO DE D. PEDRO MORENO (pág.7)**
- 5. PISO DE SAN SEBASTIÁN (pág.7)**
- 6. PEREGRINACIÓN A ROMA (pág.8)**
- 7. PALABRAS EL CARDENAL ÁNGEL FERNÁNDEZ ARTIME (pág.8,9)**
- 8. AUDIENCIA CON EL CARDENAL ARZOBISPO DE MADRID (pág.10)**
- 9. XXXI ASAMBLEA GENERAL (pág. 10)**
- 10. FIN DE UNA ETAPA (pág. 11)**
- 11. PARTIERON A LA CASA DEL PADRE (pág.12)**

CENTRO DE MADRID – VISITA DE LA DIRECTORA REGIONAL



Nuestra Directora regional, M.^a Nieves Albert, ha visitado nuestro Centro, durante los días 17 al 22 de junio. Días de trabajo intenso: entrevistas con las aliadas y visitas a las dispersas, a las enfermas y a las que viven en residencias.

El día más completo fue el sábado 21, en el que tuvimos la reunión en el Centro. Nos impartió una charla “magistral” sobre el acompañamiento: Resaltó la importancia que tiene la acogida de la otra persona: la empatía, la escucha, el respeto, el conocimiento de sus debilidades, de sus potencias y sus necesidades más profundas... Cuando nos ayudamos

mutuamente unas a otras, y entendemos las necesidades, emociones y perspectivas de las demás se fortalecen los lazos de unión en el Centro. Para ello es necesario el silencio y la oración.

Tras la comida tuvimos un sencillo acto recreativo.



Posteriormente nos desplazamos a la nueva **Sede del Consejo General**, para participar en la **bendición de la casa**: muy emocionante. Fue precedida de una Eucaristía oficiada por el sacerdote Carlos Rodríguez Blanco, sacerdote muy querido de la Alianza, por haber pertenecido a nuestros grupos juveniles.

Terminamos dando gracias a Dios por tantos acontecimientos y emociones vividos en el mismo día.

BENDICIÓN DE LA SEDE DEL CONSEJO GENERAL



PARTICIPACIÓN EN LA FERIA DE LOS CARISMAS DE GRANADA CON LA FAMILIA ALIADA

El viernes, 6 de junio, se celebró en Granada, organizado por la Delegación de Pastoral de Juventud de Granada, la **Feria de los Carismas**, en su VII año, con motivo de la fiesta de Pentecostés.

Una ocasión que ofrece la posibilidad de estar presente en el amplio abanico de las realidades diocesanas: carismas, movimientos, comunidades, hermandades y cofradías, grupos diocesanos, movimientos, ONGs, órdenes religiosas, Institutos Seculares, etc...con presencia de personas en todos los estados de vida. Mediante unos Stands donde cada grupo ofrecía propaganda e información propia, para dar a conocer su espiritualidad, misión y características del grupo.

Es una iniciativa que sirve para darse a conocer, para la misión y la evangelización en las calles de Granada.

El horario fue desde las 17:30 y las 22 horas, en la Carrera de la Virgen, lugar muy céntrico de Granada.

La Familia aliada colaboró por turnos en el Stand, y aunque fue una tarde muy calurosa, a última hora sí que hubo viandantes que curiosaron los diferentes Stands y se llevaron propaganda del Instituto. Quienes nos veían por primera vez se sorprendían gratamente, y los que ya nos conocían, tuvimos la oportunidad de compartir la riqueza de la vivencia de cada uno.

Damos gracias a Dios por esta oportunidad y la generosidad de todos los que participaron.



SEMBLANZA DE LA ALIADA LIDIA DEL CARMEN DURÁN COLLADO REPÚBLICA DOMINICANA RECONOCIMIENTO EN SU PARROQUIA “CORAZÓN DE JESÚS”



LIDIA DURÁN

Lidia del Carmen Durán Collado nació en Las Cejitas, Jánico, en el seno de una familia cristiana que le inculcó desde temprana edad los valores del Evangelio. En 1985 consagró su vida al Señor y desde entonces ha sido miembro del Instituto Secular Alianza en Jesús por María, fundado por el Venerable Antonio Amundarain en España.

“La Alianza es la vocación de la virginidad, y, en la virginidad, la perfección evangélica, y, en ésta, el amor más ardiente y más puro a Cristo Jesús” es, una experiencia del Espíritu Santo que nos configura real y progresivamente con Cristo en el misterio

de su virginidad. Este es el Carisma de la Alianza, con el cual Lidia se ha identificado desde su pertenencia. Junto a Maty Ricardo, Lidia se integró plenamente en la vida de la Parroquia Corazón de Jesús, dedicándose a la evangelización en la zona Sierra y ofreciendo formación cristiana a jóvenes desde su propia casa, donde tiene la bendición de contar con una capilla con Jesús Sacramentado. Su vida apostólica ha sido ejemplar. En la parroquia ha desempeñado múltiples servicios, entre ellos: catequista de niños, jóvenes y adultos, incluyendo la catequesis en el colegio Duarte nocturno. Realizó los Cursillos de Cristiandad. Miembro de la Hermandad del Corazón de Jesús. Fundadora de los Ministros de los enfermos, donde estuvo muchos años como coordinadora del movimiento.

Miembro del Consejo Parroquial. Participante en la Adoración Nocturna. Devota ferviente de la Virgen María. Ministra extraordinaria de la Eucaristía, colaborando con los Sacerdotes en las diferentes misas.

Acompañante del Padre Dubert en la formación de presidentes de asambleas en la zona sierra. Lidia es una mujer servicial, solidaria, humilde y sencilla, siempre dispuesta a tender la mano a quien lo necesita. Su vida es testimonio de fe, entrega y compromiso con la misión de la Iglesia, especialmente en nuestra comunidad parroquial.

Por todo ello, hoy le rendimos un merecido reconocimiento. ¡Fuerte el aplauso para Lidia del Carmen Durán Collado!

Dulce Collado

BODAS DE ORO DEL SACERDOTE DON PEDRO MORENO MAGRO



El día 15 de junio, Festividad de la Santísima Trinidad, celebraba en Guadalajara sus Bodas de Oro el sacerdote Don Pedro Moreno, de casi todas conocido y que tanto quiere a la Alianza. Con cariño hizo una invitación al Instituto para que lo acompañáramos en esta gozosa celebración, a la que acudieron la Directora general acompañada de dos consejeras, además de un grupo de aliadas del Centro de Madrid. Adjunto a este boletín dejamos la homilía que pronunció en esta Eucaristía de acción de gracias por estos 50 años de servicio fiel a la Iglesia, desde su Ministerio sacerdotal.

PISO DE SAN SEBASTIÁN

El día 19 de junio de 2025 se firmó la escritura de venta del piso de San Sebastián, nuestro Centro primario. Con sentimientos de gozo y gratitud al recordar lo que este Centro ha supuesto en la vida de la Alianza, se procedió a la firma de venta de la casa, a un joven comprador que manifestó gran interés por conocer la vida de nuestro Fundador. El día 14 de julio se entregarán las llaves al nuevo dueño.



PEREGRINACIÓN A ROMA

Como todas sabemos, del 1 al 7 de julio hemos vivido una gran experiencia con nuestra peregrinación a Roma a donde nos encaminamos para dar gracias por nuestro Padre Fundador, por la fundación de la Alianza, por su aprobación como Instituto Secular por parte de nuestra Santa Madre Iglesia... Hemos sido un grupo de 110 peregrinos, entre los que había aliadas, sacerdotes, miembros de la Familia Aliada, familiares del Padre Fundador y amigos y familia de aliadas, convertidos en estos días en una gran familia, con la que hemos pasado por las cuatro puertas santas de las grandes basílicas, con la que hemos orado, caminado, reído y agradecido el gran momento que se nos regalaba...

Gracias al Equipo de Redes, que cada día retransmitía lo que íbamos viviendo y los lugares que íbamos visitando, haciendo posible que toda la Alianza viviera la peregrinación.

En la página web podéis ver una gran galería de fotos, así como leer una reseña de lo vivido cada día de la peregrinación, junto con **un vídeo-mensaje a toda la Alianza del Cardenal Ángel Fernández Artime.**

A este Consejo general no le queda más que volver a agradecer la ayuda y disponibilidad de todas las personas que desde su ayuda, colaboración... que han hecho posible que este sueño se haga realidad, en este marco de celebración de nuestro primer Centenario. De corazón, GRACIAS.

PALABRAS DIRIGIDAS A LA ALIANZA POR EL CARDENAL ÁNGEL FERNÁNDEZ ARTIME. PRO PREFECTO DEL DICASTERIO PARA LOS INSTITUTOS DE VIDA CONSAGRADA Y LAS SOCIEDADES DE VIDA APOSTÓLICA (CIVCSVA)

“Muy buenos días desde el Dicasterio, María del Carmen. Te saludo con el recuerdo agradecido de nuestro saludo aquí en el Dicasterio, por más que no fuese posible encontrarnos para la Eucaristía.

¡Cuánto lamenté la equivocada información que me dieron en la Basílica! Pero bueno, ha sido un gusto.

Quería decirte María del Carmen, y decirles a través de tu persona a las Hermanas, que deseo que la celebración de vuestro Centenario (1925-2025), esté siendo una Gracia y un fortalecimiento grande en el Señor.

** También te quería decir que ya tengo en mis manos los dos libros que deseáis que lleguen al Santo Padre León XIV, junto con vuestro Óbolo. No dudes, como os dije, que lo haré llegar a través del Regente del Palacio Pontificio (Mons. Leonardo Sapienza). Debo esperar a final de mes porque -como sabéis- el Papa está en Castelgandolfo. Pero en cuanto se lo entregue al Regente del Palacio Pontificio -en propia mano y diciéndole que va también un donativo para la caridad del Papa-, os lo comunico.

*** Y por último, no tengo palabras para agradecer vuestra generosidad -totalmente inmerecida por mi parte-. Gracias por vuestra generosidad que destinaré a la caridad en vuestro nombre. Sois realmente muy generosas. En fin, María del Carmen, sencillamente un ¡Gracias profundo por todo! Sabéis que podéis contar conmigo. Un abrazo fraterno, mi saludo a las hermanas y una mutua oración”.

Ángel. F. Card. Artime, sdb.



**DICASTERIO PARA LOS INSTITUTOS DE VIDA CONSAGRADA Y
LAS SOCIEDADES DE VIDA APOSTÓLICA
(CIVCSVA)**

AUDIENCIA CON EL CARDENAL ARZOBISPO DE MADRID



El pasado 26 de junio el Cardenal Arzobispo de Madrid, D. José Cobo Cano recibió a la Directora general acompañada de la consejera Petra de las Moras y la aliada Ana Milagros Estrada. En esta audiencia, el Cardenal mostró gran interés por conocer la vida del Instituto y la celebración de nuestro Primer Centenario. A este respecto, manifestó a la Directora su interés por presidir la Eucaristía de clausura del Centenario, siempre que sus responsabilidades pastorales se lo permitan. Fue un encuentro cordial donde se palpó el interés de nuestros pastores por conocer la vivencia de la vida consagrada y en concreto, cómo la Alianza desempeña su carisma y misión, como Instituto Secular, en el mundo y la Iglesia.

Damos gracias a Dios por los Pastores que guían nuestra Iglesia y nos ayudan a la vivencia de nuestro Carisma dentro del marco eclesial.

XXXI ASAMBLEA GENERAL

Pedimos intensificar nuestra oración cuando se acerca la celebración de nuestra XXXI Asamblea general. El día 1 de agosto el grupo de assembleístas llegarán a Griñón, en primer lugar, para vivir unos días de ejercicios y oración, pidiendo ante todo la luz del Espíritu Santo, que sea quien de verdad dirija los corazones en todas las decisiones que se tomen en la Asamblea.

Que lo allí vivido en los días en los que se celebre la Asamblea, sea siempre fruto de la voluntad de Dios sobre el Instituto en este momento de su historia.



ACABA UNA ETAPA

El Consejo general quiere aprovechar la publicación de este último Boletín del Cuatrienio ante todo para **DAR LAS GRACIAS** a todas y a cada una de las aliadas que habéis apoyado, enriquecido y hecho realidad un cuatrienio lleno de vivencias, encuentros, celebraciones y siembra carismática allí donde cada una se encuentra. Gracias a todas las Directoras y sus consejos, Delegadas de grupos, miembros de los equipos generales... y a todas vosotras, hermanas de la Alianza, que habéis puesto vuestra generosidad y disponibilidad al servicio de todo el Instituto. Gracias a la fidelidad de todas, a vuestras oraciones y de forma especial, queremos agradecer el habernos ayudado a hacer realidad la celebración de nuestro Primer Centenario, que no hubiera sido posible sin la colaboración de todas y cada una que, generosamente habéis estado presentes y disponibles. Pedimos por la nueva Directora general y su Consejo, para que, con la ayuda y cercanía de todas, puedan ayudarnos a seguir haciendo realidad el sueño de sembrar el mundo con semillas de virginidad.

DE CORAZÓN, GRACIAS POR TANTO...



**PONEMOS EL NUEVO CUATRIENIO
EN EL REGAZO DE LA VIRGEN DEL CORO**

PARTIERON A LA CASA DEL PADRE

- M^a Visitación Matilla Fuertes León 07-06-25